



URCIP

Union des retraités de la Caisse intercommunale de pensions

Course du jeudi 9 septembre 2021

Visite des centrales solaire et éolienne à Mont-Soleil et de la Fondation des chevaux dans le Jura

Cette sortie, réunissant 73 participants a rencontré la satisfaction de tous.

*Deux cars, l'un au départ d'Echallens, l'autre du vélodrome à Lausanne, nous ont conduits pour un arrêt café-croissant à la **Vue des Alpes** ; le temps un peu mitigé ne nous a pas permis d'admirer ce que ce beau site peut nous offrir.*

*La visite guidée et commentée du site de **Mont-Soleil** nous faisant découvrir deux technologies d'énergie renouvelable « centrales éoliennes et panneaux solaires » a suscité tout notre intérêt tant par l'ampleur du site, les technologies étudiées et apportées à ce « vaste sujet ».*

*Arrivés aux Breuleux, à la **Fondation du Roselet pour le cheval**, nous avons dégusté à leur restaurant un délicieux repas au menu bien apprêté soit « terrine de poisson et crudités, rôti de porc à l'ancienne, pomme purée, légumes et crème caramel ».*

Après le repas, une visite commentée de la Fondation dont la devise est « les chevaux aident les hommes, les hommes aident les chevaux » a permis de découvrir les vastes pâturages et couverts bien entretenus qui sont mis à leur disposition pour une retraite paisible.

A la fin de cette journée bien remplie, les cars ont repris leur route direction des lieux de départ. L'arrêt « temps libre » prévu à Neuchâtel n'a finalement pas eu lieu (en raison de l'heure tardive et de la météo !)

* * * * *